



Kinder-Lebens-Lauf macht Station im Kinderhospiz Bärenherz

Festakt am 24. April 2022, 15 Uhr
Martin-Luther-Kirche, Markkleeberg



Kinder-Lebens-Lauf macht Station im Kinderhospiz Bärenherz

Der Kinder-Lebens-Lauf ist eine deutschlandweite Mitmachaktion des Bundesverbands Kinderhospiz e.V. mit dem Anliegen, die Öffentlichkeit auf die Kinderhospize und die Themen der Kinderhospizarbeit aufmerksam zu machen. Die über 7.000 km lange Pilgerreise führt über Orte mit stationären Kinderhospizen und ambulanten Kinderhospizdiensten kreuz und quer durch die Republik. Dabei wird von Station zu Station eine symbolische Engel-Fackel getragen und immer weitergereicht.

Am 24. April kommt die Fackel zu uns – und das wollen wir als Möglichkeit der Begegnung für Sie und die Bärenherz-Familien gestalten: Mit Chorgesang und Instrumentalmusik, einer Andacht und Fürbitten werden wir die Fackel gemeinsam in der Kirche in Empfang nehmen und sie auf die nächste Etappe des Kinder-Lebens-Laufs schicken.

Anschließend laden wir Sie zum Verweilen in den Kees'schen Park bei Kaffee, Tee und Plätzchen ein.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.
Der Eintritt ist frei.

Da Familien aus dem Kinderhospiz Bärenherz zu dieser

20.04.2022 11:13 CEST

24. April, 15 Uhr, Martin-Luther-Kirche Markkleeberg: Kinder-Lebens-Lauf macht Station bei Bärenherz

Wir laden Sie herzlich zum Festakt im Rahmen des „Kinder-Lebens-Laufs“ ein!

Wann? Sonntag, 24. April 2022, 15 Uhr

Wo? Martin-Luther-Kirche Markkleeberg & Kees'scher Park

Was? Festakt in der Kirche von 15-16 Uhr, anschließend nettes

Beisammensein im Park

Der Kinder-Lebens-Lauf ist eine deutschlandweite Mitmachaktion des Bundesverbands Kinderhospiz e.V. mit dem Anliegen, die Öffentlichkeit auf die Kinderhospize und die Themen der Kinderhospizarbeit aufmerksam zu machen. Diese über 7.000 km lange Pilgerreise führt über Orte mit stationären Kinderhospizen und ambulanten Kinderhospizdiensten kreuz und quer durch die Republik. Dabei wird von Station zu Station eine symbolische Engel-Fackel getragen und immer weitergereicht.

Am 24. April kommt die Fackel zu uns – und das wollen wir als Möglichkeit der Begegnung gestalten: Mit Chorgesang und Instrumentalmusik, einer Andacht und Fürbitten werden wir die Fackel gemeinsam in der Kirche in Empfang nehmen und sie auf die nächste Etappe des Kinder-Lebens-Laufs schicken. Anschließend laden wir Sie zum Verweilen im Park bei Kaffee, Tee und Osterplätzchen ein.

Da Familien aus dem Kinderhospiz Bärenherz zu dieser Veranstaltung kommen, bitten wir zur Sicherheit der Kinder um die Vorlage eines tagesaktuellen Corona-Tests von einer offiziellen Teststelle oder um Durchführung eines Schnelltests vor Ort. Die Tests stellen wir vor Ort bereit. Bitte „Test-Zeit“ einplanen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de